

# Exportaciones no cobre-no litio de Valparaíso registran aumento del 58% en periodo enero-abril de 2025

“ Las exportaciones, no cobre no litio, de la Región de Valparaíso durante el periodo enero-abril de 2025, sumaron un total de US\$ 1.095 millones, lo que representa un importante crecimiento del 58%, respecto del mismo periodo del año anterior” informó el director regional de ProChile, Ivo Sandoval.

El Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, en base a datos del Servicio Nacional de Aduanas, indica que el sector agropecuario registró un aumento del 78% en las exportaciones, sumando envíos por US\$ 695 millones, donde las uvas frescas (US\$ 301 millones), las cerezas frescas (US\$ 139 millones) y las paltas frescas (US\$ 82 millones). En cuanto a mercados, destacan destinos como Estados Unidos (US\$ 219 millones), China (US\$ 212 millones) y Reino Unido (US\$ 65 millones).

En el caso del sector pesca y acuicultura los envíos suman US\$ 62 millones, lo que significa

un aumento respecto del año anterior de 166%; para el sector forestal las exportaciones suman US\$ 41 millones (+269%) y el sector servicios registra envíos por US\$ 29 millones (+33%) en el periodo.

Entre los principales productos exportados de la región, se encuentra el vino tinto, embotellado, mezclas con envíos por US\$ 50 millones (+20,7%), jibias con exportaciones por US\$ 47 millones (+360%) y cajas de cambio con envíos por US\$ 31 millones (+17%).

Ivo Sandoval, destaca el trabajo que realiza ProChile con las distintas empresas: “Este 2025 seguimos apoyando la internacionalización de las empresas regionales.

En lo que va del año, han exportado 546 empresas a 101 mercados con un total de 561 productos. Nos pone muy contentos el positivo aumento de los envíos desde Valparaíso, porque es el reflejo y resultado de un trabajo comprometido por la internacionalización en los distintos sectores productivos. Miramos

el corto y mediano plazo con buenas proyecciones, queremos aumentar los envíos a nuevos mercados; para ello, trabajamos en generar más oportunidades para nuestros productores y mipymes con las oficinas comerciales en distintos países. Gracias al trabajo conjunto con el Gobierno Regional tenemos posibilidades de ofrecer espacios internacionales de participación en ferias especializadas y misiones comerciales”.

Los principales mercados a los que la Región de Valparaíso exportó en este periodo de abril-mayo 2025 fueron Estados Unidos (US\$ 219 millones), China (US\$ 212 millones), Reino Unido (US\$ 65 millones) y Japón (US\$ 63 millones).

Para conocer más detalles de los programas, apoyo a la internacionalización de empresas y misiones comerciales de ProChile se puede visitar el sitio web: [www.prochile.gob.cl](http://www.prochile.gob.cl) o agendar una reunión con el equipo de la oficina regional de ProChile Valparaíso ubicada en calle Limache 3405m Piso 9, oficina 92, El Salto, Viña del Mar.

